

17 DE ENERO 2024

Tepeji fortalece vínculos con la comunidad China en México, alcalde invita al embajador Zhang Run a conocer el potencial del municipio para el desarrollo industrial.

Salvador Jiménez acude como invitado especial a la Asamblea Inaugural de la Asociación General que agrupa a los organismos Chinos en México.

Durante la Asamblea Inaugural de la Asociación General que agrupa a los organismos Chinos en México, contando con la presencia del embajador Chino Zhang Run; el alcalde de Tepeji, Salvador Jiménez Calzadilla acudió como invitado especial y realizó una intervención en la que agradeció el trabajo que la Asociación de Empresarios China-México han realizado en este municipio de Hidalgo como lo son apoyo a escuelas, entrega de sillas de ruedas, kits escolares y dispositivos electrónicos por parte de la empresa OPPO, entre otros.



Durante su mensaje dijo que el municipio de Tepeji tiene un gran potencial para el desarrollo industrial, con una gran calidad de mano obra, compromiso y calidez de la población, invitando al embajador de China en México, Zhang Run, y a empresarios que integran esta comunidad a conocer este municipio de la zona sur de Hidalgo e importante polo de desarrollo de la entidad por ubicación geográfica y vías de comunicación.



La presencia del alcalde Salvador Jiménez tuvo gran relevancia, ya que se logra nuevamente posicionar el nombre de Tepeji haciéndolo visible para el sector empresarial internacional que podría generar interés en este municipio.

[Ver galería de imágenes](#)